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ATA DA  4a REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE ENGENHARIA 1 

AGRONÔMICA CAMPUS SETE LAGOAS – UFSJ 2 

Aos 12 (doze) dias do mês de maio de 2023 (dois mil e vinte e três), às 13:30 horas, 3 

reuniram-se os membros do Colegiado do Curso de Engenharia Agronômica, na sala de 4 

reuniões das secretarias de coordenações, sob a presidência da coordenadora do curso, a 5 

profa. Cidália Gabriela Santos Marinho. Presentes à reunião a vice- coordenadora profa. 6 

Daniela de Carvalho Lopes, os docentes Nádia Nardely Lacerda Durães Parrella, Édio Luiz 7 

da Costa e Claudio Manoel Teixeira Vitor e a técnica administrativa Luciana Monteiro 8 

Castro.1. Justificativa de ausência:o representante discente Diego Maia dos Santos 9 

justificou sua ausência em decorrência de uma viagem. 2.Participação do prof. Daniel 10 

Calbino sobre ENADE e Extensão: Esteve presente na reunião o docente Daniel Calbino 11 

para propor um preparatório para os discentes que irão fazer o ENADE.O Prof. Daniel  12 

informou que este ano o curso de Engenharia Agronômica fará o ENADE e que a nota dos 13 

alunos contribuíra para a avaliação do curso. Sugeriu que, devido a importância do ENADE 14 

para a avaliação do curso, fosse solicitado que, na medida do possível, fossem abordadas 15 

nas salas de aulas os temas cobrados pelo exame, bem como discussões  de questões 16 

semelhantes para contribuir com o bom desempenho dos alunos. A profa. Cidália informou 17 

que essa solicitação se deve ao fato de que os tipos de questões aplicadas no ENADE 18 

podem ser diferentes daquelas que eles aplicam em suas avaliações, e isso pode prejudicar 19 

o desempenho dos alunos. A profa. Nádia informou que deveria ser reforçado aos alunos 20 

a importância do ENADE para o mercado de trabalho. Após discussões, todos concordaram 21 

com as sugestões e a profa. Cidália informou que irá repassar a recomendação a todos os 22 

docentes do curso e anexar provas anteriores para conhecimento e orientação. Sobre a 23 

extensão, o Prof. Daniel sugeriu que fosse feito um acolhimento aos calouros e que esse 24 

acompanhamento fosse feito pelos veteranos. Segundo o prof. Daniel, essa atuação 25 

entraria como uma atividade de extensão. Todos os presentes concordaram com a 26 

sugestão.3. Informes: a)Oferta de vagas PEC-G ( Programa de Estudantes-Convênio de 27 

Graduação) : A profa. Cidália informou que foram disponibilizadas três vagas para alunos 28 

de outros países ingressarem no curso de Engenharia Agronômica. b) Visita profa 29 

Cristiane Finzi ao Campus: a profa. Cidália informou que no dia 10/05/2023 o CSL 30 

recebeu a visita da pró reitora de Ensino de Graduação Cristiane Finzi e da pró reitora da 31 

PROAE Janice de Carvalho para um diálogo sobre o coletivo feminino no CSL. O debate 32 

foi realizado, a princípio, com as servidoras da Universidade e posteriormente com as 33 

discentes mulheres. Desses debates ficou decidida a realização de uma campanha de 34 

cartazes com dizeres do que as mulheres gostariam de responder aos homens diante de 35 

frases constrangedoras que costumam escutar e que esses cartazes seriam expostos pelo 36 

Campus.c) SEACAD:  a profa. Cidália informou que o SEACA 37 

publicou o resultado preliminar do Edital /UFSJ/PROEN/SEACA/001/2023, referente ao 38 
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Apoio à Organização de Semanas Acadêmicas, em que foi indeferido por pendência na 39 

prestação de contas do Edital de Semanas Acadêmicas de 2022. Informou porém que a 40 

coordenação, após o resultado preliminar, prestou as contas, entrou com o recurso e estava 41 

no aguardo do resultado final.d) retorno PPC:a profa. Cidália informou que faltam 30(trinta) 42 

ementas de disciplinas, para que a documentação possa ser enviada para a Ana Lúcia, 43 

Bibliotecária do CSL, analisar as referências bibliográficas e dar o seu parecer  para assim 44 

fazer o encaminhamento final à PROEN.4. Aprovação da ata reunião extraordinária dia 45 

03/05/2023: a ata foi aprovada por todos.5. Tratamento especial Raíssa Melo: a profa. 46 

Cidália leu o e-mail que a discente encaminhou para coordenação, informando sobre um 47 

grave acidente que o marido havia sofrido. No e-mail, enviado no dia 04/05/2023, a discente 48 

informava, que devido a gravidade do caso, o marido foi transferido para Belo Horizonte, 49 

para um melhor tratamento, e que isso a impossibilitaria de frequentar as aulas, uma vez 50 

que teria que acompanhar o marido durante o período de internação. A discente apresentou 51 

o laudo e após análise do colegiado, o tratamento especial foi aprovado. A profa. Cidália 52 

informou que os docentes das disciplinas em que a discente está matriculada foram 53 

notificados e que iria solicitar novas informações da evolução do quadro, para uma definição 54 

do prazo final do tratamento especial. 6. Tratamento especial Thaluana Murta: a profa. 55 

Cidália leu o e-mail encaminhado pela discente em que ela solicitava prorrogação do 56 

tratamento especial, em decorrência de dificuldades de adaptação da filha recém nascida 57 

com a fórmula. A profa. Cidália explicou que não havia amparo legal para o tratamento 58 

especial nesses casos e que a Universidade poderia disponibilizar uma sala para que a 59 

discente pudesse coletar e armazenar o leite materno. Todos aceitaram a sugestão e 60 

aprovaram o indeferimento do pedido.7-Revisão do Tratamento especial da discente 61 

matrícula 186150075: a profa. Cidália informou que após a concessão do tratamento 62 

especial da discente de matrícula 186150075, em decorrência de uma fratura do pé, 63 

recebeu uma denúncia por parte do prof. Leonardo Dias Carnevalli, em que o prof relatava 64 

que a discente, mesmo estando em tratamento especial, postou fotos em redes sociais na 65 

praia, sem apresentar qualquer indício de fratura. A profa. Cidália informou que a denúncia 66 

foi encaminhada à ouvidoria .Nada mais a declarar, a reunião deu-se por encerrada e eu, 67 

Luciana Monteiro Castro, lavrei a presente ata que será lida e apresentada à análise para 68 

aprovação por todos os presentes. 69 

Cidália Gabriela Santos Marinho  70 

Claudio Manoel Teixeira Vitor 71 

Daniela de Carvalho Lopes 72 

Édio Luiz da Costa 73 

Luciana Monteiro Castro 74 

Nádia Nardely Lacerda Durães Parrella 75 
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